

KVV-SENIOREN ST. LEONHARD

Preiswatten im Leonhards.Zentrum

Ein gelungenes Event
für alle Generationen



Am Samstag, den 9. November 2024 luden der KVV St. Leonhard und das Jugendbüro Passeier alle begeisterten Watt-Fans zum traditionellen Preiswatten ins Leonhards.Zentrum ein. Die Veranstalter waren erfreut über die hohe Nachfrage: Die begehrten 80 Spielerplätze waren schnell vergeben. Pünktlich um 14 Uhr öffneten sich die Türen des Leonhards.Zentrum, und alle Teilnehmer*innen nahmen an ihren Tischen Platz. Nach einer herzlichen Begrüßung konnte das beliebte Südtiroler Kartenspiel beginnen. In diesem freundschaftlichen

Turnier, bei dem der Spaß am Spiel im Mittelpunkt steht, tritt jedes Paar insgesamt vier Mal gegen verschiedene Teams an. Die Sieger werden anhand der erzielten Punktzahl und der Punktedifferenz ermittelt. Um 17 Uhr folgte dann die feierliche Siegerehrung, bei der alle Spieler*innen mit tollen Preisen geehrt wurden. Es gab Gutscheine, Geschenkkörbe und viele weitere attraktive Sachpreise. Im Teilnahmebeitrag war außerdem ein köstlicher Kuchen mit Kaffee enthalten und für erfrischende, alkoholfreie Getränke war ebenfalls gesorgt – im Einklang

mit dem Konzept des Jugendzentrums. Neben den spannenden Spielen war der Nachmittag auch geprägt von einem regen Austausch zwischen den Teilnehmenden verschiedenster Altersgruppen. Ein besonderer Dank gilt den Organisatoren: dem KVV St. Leonhard, vertreten durch Franz Pichler und Adolf Pirpamer, sowie den Mitarbeiter*innen des Jugendbüro Passeier. Erwähnenswert ist auch Schiedsrichter Sepp Ennemoser, der für einen reibungslosen Ablauf des Turniers sorgte, sowie alle freiwilligen Helfer*innen,

die sich um das Wohl der Teilnehmenden kümmerten. Ein herzliches Dankeschön gilt auch den Sponsoren, deren großzügige Unterstützung die Veranstaltung erst möglich machte. Das Preiswatten findet jedes Jahr am ersten Samstag im November statt und steht unter dem Motto „Jung und Alt wattet gern“. Es ist Teil der vielen generationsübergreifenden Angebote des Leonhards.Zentrum, das den Dialog und das Miteinander der Generationen fördert.

Adolf Pirpamer

HOCHZEITSJUBILÄUM



Liebe Eltern,
herzlichen Glückwunsch
zur Diamantenen Hochzeit!

Auf 60 Jahre blickt ihr mit Stolz zurück.
60 Jahre voller Freude, Arbeit und Glück.
60 Jahre schafft nicht jedes Paar.
In guten und in schlechten Zeiten,
lasst ihr das Glück nie entgleiten.

Gottes Segen und noch viele gemeinsame Jahre
wünschen Euch, Eure Kinder mit Familien.